



Regalías

Sube acción de Ecopetrol

Las acciones de Ecopetrol subieron este viernes 17 de noviembre, después de que la Corte Constitucional anuló una medida que aumentaba los impuestos a los productores de petróleo y carbón. Estas acciones subieron hasta un 4,4 por ciento en la Bolsa de Valores de Colombia (BVC), a 2.500 pesos. La Corte explicó que la medida del Gobierno violaba la Constitución; en respuesta, el presidente Petro ordenó al ministro de Hacienda “recortar el presupuesto de los tres poderes públicos”.

Sectores

Creció la demanda de energía para octubre

La demanda de energía en Colombia aumentó 4,87 por ciento, comparada con el mismo mes del año pasado. En cuanto al acumulado de lo que va de 2023, se mostró un crecimiento del 3,96 por ciento frente al del mismo periodo del 2022. El consumo residencial y de pequeños negocios (el mercado regulado) presentó un crecimiento del 7,02 por ciento.

American Airlines

Tercera frecuencia de Medellín a Miami

American Airlines inició con la tercera frecuencia en su ruta entre Medellín y Miami, con una capacidad de 172 pasajeros por vuelo. Los tres vuelos diarios hacia la Florida serán a las 1:20 y 7 de la mañana, y a las 3:08 de la tarde; los de regreso serán a las 10:24 de la mañana y a las 6:03 y 9:05 de la tarde.